

働く者の祭典「第84回 日比谷メーデー」開催

2013年年5月1日 (水) 日比谷公園 野外音楽堂

台東新聞



発 行 編 教	行 集 宣	責 任 員 責 任 部	任 長 任 部
東 労 台	京 働 東	清 組 支	掃 合 部

2013年5月25日
第20号

5月1日、日比谷野外音楽堂にて、第84回日比谷メーデーが開催されました。当日は晴天に恵まれ、支部より青年部を含めて14名の仲間が参加をしました。

昨年12月の衆議院選挙で安倍自公政権が誕生しました。安倍政権はデフレ・円高不況からの脱却するとして「アベノミクス」を強行しています。が、中小企業の改善には繋がらず、賃金格差を拡大させ、その矛盾を公務員労働者の賃下げを強制しようとしています。

こうした社会状況の下、闘うメーデーの歴史と伝統を守り、団結をより強固なものとするため、第84回日比谷メーデーが開催されました。



最後にアピールを採択 団結がんばろう！
この後、皆でデモ行進へ



参加した、台東支部の仲間達



原宿駅前をデモ行進する東京清掃の仲間

「メーデー中央大会」開催

4月27日(土曜日)

みんなでつくろう！
働くことを軸とする安心社会



第84回「メーデー中央大会」が、快晴の中代々木公園で盛大に開催されました。式典を行い、その後デモ行進に。

これには台東支部を代表して、横須賀中央執行委員、黒河内執行委員、古野文明さんの3名が参加して来ました。大変にお疲れさまでした！

参加者の声

初めて日比谷メーデー・デモ行進に参加し、労働条件の改善を勝ち取るため、全労働者が一つになり団結しているところに感動した。私自身も今年のスローガンである「働く者の団結で生活と権利、平和と民主主義を守ろう！」という声、届いて欲しいと心から思いました。

【清川分室・須藤政樹】

メーデーに参加された皆様、お疲れ様でした。今回、初めて参加して私が思った事は、差別や労働条件などについて、こんなに多くの人達が不満を抱き、このような活動に参加している事に驚きました。今後、同じ想いを持つ仲間と共に、闘い続ける重要性を再認識させてもらえた良き経験となりました。

【今戸本所・山下一弥】



青年部の参加もお疲れ様でした。
これからも共に団結し、頑張りましょう！



あしあと

〜清掃工場編(豊島)〜

トロリーバスに乗って
豊島工場へ.....

以前諮問機関であった作業協で豊島工場を見学した際、帰り際に以前はスケート場だったんだよと聞き、思い出したのは小学生の頃、向島広小路からトロリーバスに乗って橋場・清川を抜け、着いたのが池袋スケート場前でした。

夏にはプールをやっていたそう、当時は数少ない遊技場でした。スケート場に残る一本線のスケート靴の足跡が賑やかでした。

それから時が経ち、まさかその三角地帯に清掃工場が出来るとは思っていませんでした。

皆さんもたまには清掃工場を見学してみてもいいですか？

【Aモリ】